

Le 16 janvier 2025

Le Département des Landes quitte le réseau social « X »

Face aux dérives du réseau social X et de son propriétaire, qui ne sont plus compatibles avec les valeurs démocratiques de la collectivité, le Département des Landes fermera son compte à compter du lundi 20 janvier.

Les publications sur les réseaux sociaux se concentreront sur [Facebook](#), [Instagram](#), [LinkedIn](#) et [BlueSky](#).

« C'est une question de cohérence » explique Xavier Fortinon « Nous ne souhaitons plus intervenir dans un espace, qui nourrit sans cesse le conflit, qui prône la désinformation sans modération et dont le dirigeant soutient des forces politiques extrêmes. »

Le Président de la collectivité, lui-même utilisateur de X, quittera également le réseau le 20 janvier.

Le compte du Département compte actuellement 12 376 abonnés, invités à rejoindre l'Institution sur Bluesky.

Contact presse :

Lionel NIEDZWIECKI / Catherine DUTOURNIER

Département des Landes
Tél. : 05 58 05 40 35

Mél : presse@landes.fr